



Bürgerinitiative Lebenswertes Rügen
Gutsanlage Frankenthal, 18573 Samtens

Pressemitteilung 04/2022 vom 20.04.2022

Bürgerinitiative lädt ein: Dokumentarfilm „End of Landschaft“ am Sonntag in Frankenthal

Im Gemeinschaftssaal in der Gutsanlage Frankenthal (Frankenthal 7 in 18573 Samtens) wird am Sonntag, den 24. April 2022, ab 15:00 Uhr der Dokumentarfilm „End of Landschaft“ präsentiert.

Der Dokumentarfilm von Jörg Rehmann trägt den Untertitel „Wie Deutschland das Gesicht verliert“ und ist ein kritisches Roadmovie durch's Energiewendeland.

Der im Hunsrück lebende Journalist und Filmmacher Jörg Rehmann greift das Thema der Energiewende in Deutschland auf und analysiert dabei, wie aus energiepolitischen Gründen Windräder und Windparks gebaut werden, aber auch, welche Konflikte für die Betroffenen im Umfeld entstehen: veränderte Landschaften, Lärm und der Umgang mit Betroffenen.

Im Anschluss besteht für die Besucher der Veranstaltung die Möglichkeit, über die aufgeworfenen Fragen und Entwicklungen zu diskutieren und sich auszutauschen.